



## Centro Prodh llama a no transferir Guardia Nacional a Sedena: "Sería un paso sin retorno hacia la militarización"

MÉXICO (MARÍA CABADAS Y YALINA RUIZ).- El Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro Prodh) llamó al Congreso a no aprobar la reforma constitucional para adscribir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), al argumentar que sería un paso sin retorno hacia la militarización.



En su cuenta de X, esta organización civil sostuvo que el aumento del poder militar que generará esta reforma "es innegable": "Va más allá de la Guardia Nacional sin que se estén diseñando controles civiles externos y extraordinarios como dispone la Corte Interamericana de Derechos Humanos, Llamamos a que esta reforma no sea aprobada".

Este jueves, en la Cámara de Diputados comienza la discusión de esta iniciativa, que es una de las 20 iniciativas que envió al Congreso el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://tinyurl.com/yc2z7y5f>